

《2020年を締めくくる1か月》

オリンピックイヤーと言われ盛り上がっていたお正月の記憶も新しいまま、あっという間に1年が過ぎ去ろうとしています。1年を通し、新型コロナウイルス感染症、手洗い・うがい、アルコール消毒、すっかりマスクを着けた生活も、当たり前となり、辛抱の1年が続いています。みな様はいかがお過ごしでしょうか。

施設においては『新しい生活様式』に施設がどう対応していくか、以前から感染症対策は医療的ケアと連動し取り組んできたこともあり、どの職員も感染予防対策等の意識も高く、取り組めてはいるものの、いつまで続くかわからない面会の制限や、活動の自粛等に戸惑いも大きく、利用者にかかわる記念日であったり、外出や買い物、季節行事といった企画にも頭を悩ませているようです。業務でも神経を使い、プライベートな時間でも気の抜けない生活がストレスとならないように、職員間で試行錯誤しながら取り組んでいる姿に頭が下がります。ご家族様、ボランティアのみな様も含め、我慢の続くコロナ対策ですが、なんとか『新しい生活様式』が未来を切り開いていかれるよう取り組んで行きたいと思えます。



12月行事予定

※12/1で4グループ目のインフルエンザの予防接種全員が終わります。

- ・19日(土)~25日(金) クリスマス飲み物 お菓子週間(デイ)
- ・21日(月)・22日(火)冬至 ゆず湯(GH)
- ・24日(木)クリスマス選択食



《ホームページの写真が新しくなりました！》

村上岩船福祉会のホームページのリニューアルが図られ、さっそく「たかつぼ」のページを飾る写真が新しくなりました。

希望に満ちあふれる介護士と、法人のロゴマークで彩られた施設紹介ページ。法人、介護の未来を担うホープたちが見つめるその先には…。



まだまだ紹介したい写真がたくさんあります。新型コロナウイルス感染症対策で施設の出入りにも制限があるところですので、たかつぼ通信、ホームページ等を通じて、たかつぼの近況を含め、日々の様子や、良いところなど、たくさん紹介していけたらと思いますので、よろしくお願いします。

